

Oma, Opa eines ist klar: Ihr seid einfach wunderbar!“

Am Dienstag, den 27.05.2025 war es wieder an der Zeit, den Omas und Opas „DANKE“ zu sagen, DANKE für die Liebe, die Zeit und die Geduld, die sie immer wieder für ihre Enkel aufbringen. Vieles würde nicht gehen, wenn die Großeltern nicht wären. Dafür wurden alle Groß- und Urgroßeltern in die Kita „Pfungstanger“ eingeladen. Viele folgten der Einladung und ließen es sich nicht nehmen, ihre „Schätze“ in unserer Einrichtung zu besuchen.



Begrüßt wurden sie von allen Kindergartenkindern mit einem kleinen Programm, welches auch die Großeltern zum Mitmachen animierte und großen Beifall erzeugte.

Bei Kaffee und Kuchen hatten sie die Gelegenheit, mal wieder ein schönes „Schwätzchen“ zu halten und es sich gemütlich zu machen.

Danach wurde von Allen unser großes Außengelände in Beschlag genommen, die Kitakinder zeigten jeden noch so versteckten Winkel. Das eine oder andere Kind präsentierte seinen Gruppenraum und bei gemeinsamen Mal- und Bastelaktionen verging die Zeit wie im Fluge. Ohne dass ein Familienfoto mit der Kamera gemacht wurde, durfte kein Großeltern teil unsere Einrichtung verlassen.

Gemeinsam erlebten Kinder und Großeltern einen lebhaften und unvergesslichen Nachmittag.



Ohne die zahlreiche Unterstützung vieler Eltern durch das Backen leckerer Kuchen und Torten wäre dieser zauberhafte Vormittag nicht zustande gekommen.

Der größte Dank geht aber an alle Omas und Opas selbst. Ihr seid einfach unersetzlich und eure Enkelkinder haben euch sehr lieb.

Das Team der Kita „Pfungstanger“

